berg auf rein ehrenamtlicher Basis, so dass alle Spenden vollständig den Projekten zur Verfügung stehen.

Die Instandsetzung und Einrichtung der Schule in Worreh Yeama soll möglich werden. Die Kinderstiftung Nordstern will den Verein Sierra Leone Baden-Württemberg bis Ende Januar 2011 dabei nach Kräften unterstützen.

Nach der ersten Planung könnte bereits im Frühling 2011 die Primarschule hergerichtet sein.

Gemeinsam für die Schule in Worreh Yeama....
....auch die Dorfbewohner packen mit an!

mehr Info zum Verein Sierra Leone Baden-Württemberg: http://www.verein-sierra-leone.de/index.html

Wir bitten weiter um Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung!

Bad Bramstedt, im November 2010 Heike und Thomas Klesen

Kinderstiftung Nordstern

Bankleitzahl: 20069130 Kontonummer: 188085

Raiffeisenbank eG Bad Bramstedt und Henstedt-Ulzburg

Kinderstiftung Nordstern, Goethering 7, 24576 Bad Bramstedt 04192-889939 mail@kinderstiftung-nordstern.de www.kinderstiftung-nordstern.de



Unterstützung benachteiligter Kinder und Jugendlicher im In- und Ausland

www.kinderstiftung-nordstern.de



Liebe Freunde der Kinderstiftung Nordstern

Mit dem Info-Gruß 2010 möchten wir Sie wieder über unsere Aktivitäten und Förderprojekte des zurückliegenden Jahres informieren.

Vorweg gilt unser herzlicher Dank allen, die mit "Rat, Tat und Spende" unsere Arbeit unterstützt haben.

Die Spielplatzerweiterung in "Mullewapp" dem Integrationskindergarten und Heilpädagogische Tagesstätte in Bad Bramstedt ist im Sommer 2010 fertiggestellt worden. Mit dem bis Herbst 2009 gesammelten Förderbetrag von 1700,-€ konnte mehr als die Hälfte der Kosten für die Anschaffung der Vogelnestschaukel bestritten werden.

Ab Herbst 2009 standen dann alle Aktivitäten unter dem Motto "Hilfe für die Handwerksschulen der "Kleinen Schulen" in Haiti. Die schreckliche Situation in Haiti konnten wir an unserem Info- und Verkaufsstand auf dem Weihnachtsmarkt 2009 in Bad Bramstedt, durch viele Gespräche und durch einen Vortrag am 13.03.2010

in Limbach (der "alten" Heimat) verdeutlichen und
gleichzeitig um Unterstützung werben. Zu den
vielen Privatspenden kam
Unterstützung durch öffentliche Aktionen hinzu:
BT Orchester Bad Bramstedt Türkollekte am Weihnachtskonzert 2009; Öffentliche
Scheckübergabe des Bienenzuchtvereins Limbach/ Bohnental; "Benefitzkonzert für Haiti"
der katholischen Jugend
Limbach.

Dank aller Spenden konnten wir im April 2010 den Handwerksschulen in Haiti 3800,-€ zur Verfügung stellen.

Während des Erdbebens vom 13.01.2010 sind viele Gebäude der Kleinen Schulen zerstört worden. Pater Zucchi, Direktor der Kleinen Schulen, berichtete, dass beim Wiederaufbau die Handwerksschüler bei aller Tragik der Katastrophe mehr denn je lernen. Da dem Erdbeben sofort Plünderungen folgten, muss auch bei den Ausbildungsgerätschaften neu angefangen werden. Die Beschaffung von zwei Schweißgeräten konnte durch Ihre Spenden ermöglicht werden.



(Bild: Pater Zucchi)

Aktuelles Förderprojekt: "Primarschule in Worreh Yeama, Sierra Leone -Westafrika"

Von 1991 bis 2002 tobte in Sierra Leone ein grausamer Bürgerkrieg. Die Bevölkerung wurde tyrannisiert, Schulen und andere öffentliche Einrichtungen wurden verwüstet. Die Wunden des Bürgerkriegs sind besonders auf dem Lande noch deutlich zu sehen. Hilfsgelder

fließen oft nur in die Städte. Im Dorf Worreh Yeama begann vor ca. 3 Jahren der Aufbau einer kleinen Primarschule, Dann brach die Finanzierung zusammen. Der Unterricht findet seit dem in der Bauruine statt: Die zwei geplanten Klassenräume wurden nicht fertiggestellt; keine oder nur sehr provisorische Schulmöbel: kein Schul-WC. Ca. 270 Schulkinder machen die Planung eines dritten Klassenraums drinaend notwendia.



(Bild: Verein Sierra Leone Baden-Württemberg)

Der Verein Sierra Leone Baden-Württemberg, möchte mit der Unterstützung der Kinderstiftung Nordstern die Instandsetzung der Primarschule in Worreh Yeama anpacken und zum Abschluss bringen.



(Bild: Verein Sierra Leone Baden-Württemberg)

Der Verein Sierra Leone Baden-Württemberg setzt sich in Sierra Leone für die Verbesserung der Lebensbedingungen durch Farm-, Schul- und Gesundheitsprojekte in den ländlichen Regionen ein. Die Landflucht in die Slums der Städte wird so abgebremst. Die Projekte werden vor Ort durch Herrn Konteh (Vorsitzender des Vereins) ehrenamtlich betreut und überwacht. Ebenso wie die Kinderstiftung Nordstern arbeitet der Verein Sierra Leone Baden- Württem-